

HECTOR ROLLA NEGRETE
Periodista REG: 887.
☐ 223 90 14 • 496824
Santiago - Chile

PRENSA • RADIO •
TELEVISION • RR.PP



10.8.90

Un obispo iracundo

Trabajadores del hospital parroquial de San Bernardo recordaron con una misa al doctor Carlos Godoy Lagarrigue, otro de los médicos detenidos desaparecidos que registra el régimen militar. La misa fue celebrada por el obispo Orozindo Fuenzalida, quien no dio a conocer el motivo exacto de la celebración religiosa, como había sido pedida por los trabajadores del hospital donde atendió el doctor Godoy.

En la misa estaban presentes familiares del médico. Una de las hijas del detenido desaparecido mostró al público asistente al oficio religioso, una fotografía de su padre, lo que provocó la airada reacción del obispo, quien increpó a la joven. Le reprochó que estaba haciendo política en la iglesia, dentro del templo.

Ante el asombro de los asistentes por la acción del obispo Fuenzalida, la hija del doctor Godoy se sintió turbada, sin saber qué responder a un representante de

la Iglesia. Presente entre los asistentes a la misa estaba el diputado por San Bernardo, Andrés Aylwin, quien abrazó con cariño paternal a la joven y solidarizó con los familiares del médico detenido desaparecido. En tanto, monseñor Fuenzalida se limitó a repetir que todo es asunto de los designios divinos. No toda la feligresía de San Bernardo piensa como su obispo.

